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Commissione consiliare 8a - Difesa del Suolo, Politiche per la Tutela dell’Ambiente, Protezione 
Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale  
 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13.07.2018 – ore 11:00 
 
O.D.G.: 
 
All’ordine del giorno: 
 
1) Discussione e visione dei relativi alle multe fatte per abbandono rifiuti da parte della Polizia 
Municipale. 

Approvazione verbali sedute precedenti 
 

Sono presenti i Consiglieri: Montesarchio Giovanni (Presidente di Commissione), Raggi Daniele, 
Spattini Nives, Barattini Luca, Vannucci Andrea  in sostituzione di Benedini Dante, Serponi Elisa e 
Lapucci Lorenzo . 
Sono assenti i Consiglieri: Raffo Daria. 
Sono presenti inoltre: il Dirigente  del Settore Polizia Municipale/Sicurezza Urbana/Traffico Paola 
Micheletti. 
 
Presiede:  il Presidente Giovanni Montesarchio 
Svolge le funzioni di Segretario:  Luca Coppo 
 

*********** 
Accertata la presenza del numero legale,all’interno della sala c.o.c. comunale, il Presidente 

Giovanni Montesarchio  apre la seduta alle ore 11:15, introducendo il punto 1 dell’ordine del 

giorno ossia “discussione e visione dei relativi alle multe fatte per abbandono rifiuti da parte della 

Polizia Municipale”, spiegando che si è scelto di optare per una seduta in forma segreta ai sensi 

dell’art. 12 comma 3 del regolamento del Consiglio Comunale, in quanto la comandante Micheletti 

avrebbe mostrato un reportage fotografico rappresentante i soggetti sorpresi dalle telecamere, 

poste in prossimità dei punti di raccolta rifiuti della città, a lasciare rifiuti non autorizzati o a deporli 

all’esterno dei bidoni. Precisando, che seppur alle immagini erano state oscurate le targhe dei 

mezzi ed i volti dei trasgressori, si voleva evitare la diffusione di dati sensibili riguardanti i singoli 

cittadini. 

 

Prende la parola il Dirigente  del Settore Polizia Municipale/Sicurezza Urbana/Traffico Paola 

Micheletti spiegando che l’amministrazione, tramite contratto con società esterna, ha posizionato 

una serie di telecamere fisse, con scheda di registrazione incorporata, presso le aree di raccolta 

rifiuti sparsi nel territorio cittadino e situate all’interno delle zone dove ancora non è attivo il servizio 

di raccolta porta a porta. Precisa che le stesse sono alimentate con batterie ricaricabili a lunga 
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durata che si attivano tramite l’impulso di sensori di movimento e non sono collegate direttamente 

agli archivi o registri comunali. Spiega che il loro impiego è stato attivato a partire da circa un anno 

in alcune zone e da qualche mese per altre, al fine di scongiurare i fenomeni di accumulo di rifiuti, 

che ormai avviene in quantità non più gestibili e tollerabili sia da altre frazioni  del nostro territorio 

che  dai comuni limitrofi. Spiega che in circa un anno di attività il settore ha riscontrato 206 

trasgressioni da cui si evidenziano problemi maggiori a Codena, dove è avvenuto il furto della 

telecamera ed a Fossone dove sono state riscontrate 91 trasgressioni dal 28 Maggio ad oggi.  

Precisa che ad oggi si è preferito non pubblicizzare il posizionamento delle telecamere al fine di 

evitare episodi gravi tipo il furto della telecamera avvenuto nella frazione di Codena. 

Illustra circa una cinquantina di immagini relative alle trasgressioni riscontrate nelle quale si 

rappresentano quelle effettuate per collocazione non autorizzata e quelle per modalità sbagliata. 

Chiuso il punto 1 dell’O.D.G.. prende la parola il consigliere Lapucci chiedendo al dirigente 

Micheletti  di sintetizzare ai commissari, in conseguenza alle sollecitazioni effettuate dal proprio 

gruppo politico,  l’attività posta in essere dall’Amministrazione in contrasto al commercio abusivo e 

non autorizzato presente all’interno del nostro territorio.  

 

Risponde il dirigente Micheletti affermando che seppur non è stata pubblicizzata, 

l’Amministrazione tramite la prefettura ha attivato un tavolo tecnico in cui sono state previste ed 

attivate operazioni di controllo congiunte con Comando di Polizia Locale, Carabinieri e Polizia 

finalizzate ai controlli sul territorio tra cui le spiagge e la zona delle passeggiate a mare. All’interno 

dei mercati cittadini di Avenza, Marina e di Carrara il comando locale riesce ad operare in maniera 

autonoma a differenza delle spiagge o litorali in cui è necessaria la collaborazione tra forze diverse 

e l’impiego di più personale. Afferma che il servizio va migliorato ma informa che ad oggi l’attività 

posta in essere ha portato al sequestro di grossi quantitativi di merce contraffatta. Accenna infine 

che il Ministero dell’Interno il sei giugno 2018 ha approvato una circolare di  prevenzione e 

contrasto dell’abusivismo commerciale e della contraffazione denominata  “Spiagge sicure-Estate 

2018”  nella quale è previsto di mettere a disposizioni delle amministrazioni risorse per sostenere 

finanziariamente le progettualità e le iniziative di maggior rilievo messe in campo nell’ambito degli 

stessi protocolli. 
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Il presidente Montesarchio chiede al dirigente Micheletti di avere copia della circolare in 

questione e dell’accordo firmato tra il comune di Forte dei Marmi e le Associazioni di Categoria 

finalizzate al contrasto della vendita abusiva  all’interno delle spiagge. 

 

Alle ore 12:20 il Consigliere Vannucci Andrea abbandona la seduta. 

Il Comandante Micheletti lascia la seduta alle ore 12:25. 

 

Prende la parola il Consigliere Lapucci affermando che a distanza di qualche mese 

dall’attivazione dell’impianto crematorio cittadino non si hanno ancora le necessarie informazioni o 

garanzie sia in merito alla tutela della salute e dell’ambiente sia in merito alla gestione effettuata 

nella gestione dello stesso. Afferma che la commissione ha solamente effettuato il sopralluogo 

all’impianto del giorno 12/06/2018 in cui sono state date solo spiegazioni verbali. Afferma inoltre 

che l’Amministrazione aveva garantito l’assunzione di personale qualificato e non lo spostamento 

di personale cimiteriale. Infine chiede se l’affiancamento con personale qualificato della ditta 

installatrice dell’impianto crematorio era stato rispettato. Lapucci conclude chiedendo a Luca 

Barattini di convocare una commissione controllo e garanzia, di cui è presindente, per chiedere 

come mai non ha mai avuto risposta alle email inviate ad Apuafarma.  

 

Risponde il presidente Montesarchio ricordando che al suddetto sopralluogo erano presenti tutte 

le figure intervenute nella realizzazione dell’impianto ed operanti oggi nella sua gestione e che dal 

punto di vista delle emissioni e del funzionamento è stato relazionato e spiegato tutto nei minimi 

dettagli come riportato all’interno del verbale della seduta stessa, in particolare ricorda come siano 

stati presentati i dati ambientali e ricorda che sia il responsabile della sicurezza e sia il Presidente 

di Apuafarma avessero ribadito come tutti i cicli di formazione obbligatoria del personale fossero 

stati espletati dal personale a servizio del forno crematorio.  

 

Il presidente Montesarchio conclude impegnandosi a convocare un ulteriore commissione per 

affrontare esclusivamente il tema emissioni in atmosfera del forno crematorio con tutti i tecnici 

coinvolti. 
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Il presidente Montesarchio chiede ai commissari l’approvazione dei verbali delle sedute consiliari 

dei giorni :  05.06.2018 - 15.06.2018 - 27.04.2018 ore 10 ed ore 12 - 29.06.2018 - 12.06.2018 - 

22.06.2018 e 08.06.2018. 

I commissari approvano tutti i verbali in cui ognuno era presente ad esclusione del verbale della 

seduta del giorno 08.06.2018 da affrontare, su richiesta del Presidente Montesarchio, alla 

presenza del consigliere Andrea Vannucci. 

 

La seduta termina alle ore 12:50. 

 

Il Segretario verbalizzante: 

   F.to Luca Coppo                                         Il Presidente della Commissione 8^: 

                                                                                                                      

               F.to Giovanni Montesarchio 


